



KONDOLENZEN

Luise Walch



Ein herzliches Dankeschön

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme, für das Gebet und das letzte Geleit als Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung für unsere liebe Schwester

Luise Walch

Besonderen Dank aussprechen möchten wir:

- Pfarrer Andreas Tausch mit MinistrantInnen und Glaube-und-Licht-Freunden für die würdige Gestaltung der Trauerfeierlichkeiten
- den Hausärztinnen Dr. Alexandra Waldmüller und Dr. Ulrike Lorenz
- für die langjährige Betreuung dem CP-Ambulanz-Team, der Ergotherapie Lechner und dem Team vom Zahnarzt Dr. Kirchner
- der Tagesbetreuung Inzing sowie dem Vinzenz-Gasser-Heim Inzing
- der Bestattung Reinhard und Brigitte Walch.

Inzing, im Feber 2016

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen

Kondolenz